



# おおぞら

長井市立致芳小学校だより  
令和6年9月10日 NO.10  
校是「和致芳」

## 2学期の学級委員の皆さん！

～ 1人ひとりの頑張りが学級へ、そして学校全体へ ～

8月27日(火)の全校朝会で、2学期の学級委員の任命を行いました。1人ひとりに任命書を渡すと、「頑張ります」と心強い言葉が返ってきました。リーダーとしての役割が簡単なことでないことは、言うまでもありません。ですが、学校生活の様々な場面で、多くの子どもたちがリーダーの立場を経験できればと思っています。

1人ひとりの頑張りが学級としての力となり、さらには学校全体に広がっていくことを願っています。この2学期、致芳っ子たちのどんな頑張りがあるか、しっかりと見届けていきたいと思ひます。

### <第2学期 学級委員>

※ 敬称省略

学 年	児 童 氏 名			
3 年	古口 愛望	今野 駿介		
4 年	安達 太陽	荒井 妙	佐藤 瑛寿	
5 年	荒生 彪雅	平 葵衣		
6 年	小松 愛	齋藤 柊斗		



### 「平和の鐘」が記念きっぷに！

下の写真にもあるように、本校の「平和の鐘」が川のみなと長井の記念きっぷのデザインとして使われました。“道の駅”ごとに、記念きっぷが発行されているとのことで、デザインをかえたものが他にもあるようです。

「平和の鐘」に係る新聞記事をみられた関係者の方から連絡があり、本件につながっていきました。本校の関係者や地域の方々だけでなく、広く「平和の鐘」を知ってもらうことは喜ばしいことだと思っています。



なお、現物は校長室で保管しておりますので、興味のある方はぜひおいでください。

### 「おおぞら」の由来が判明！

PTA研修部の広報誌 75 号にタイトルの「おおぞら」の由来をご存じの方がおられたら…と、記載したところ、さっそく連絡をいただきました。

成田にお住いの吉野健太郎さんによると、かつて、本校の昇降口の所に「飛び出そう 致芳の子 宙(おおぞら)へ」というスローガンが掲げられていたそうです。これは、学校のスローガンとなるものを広く募集して選ばれたものとのこと。なるほど、「宙(おおぞら)」の由来は、ここにあったんですね。

ちなみに、かつてのスローガンは、吉野さんの発案をもとにしたものとのこと。ご連絡、ありがとうございました。

# 6年生、“バイキング給食”を堪能！

9月5日(木)、6年生を対象とするバイキング給食が行われました。コロナ禍を経て、なんと4年ぶりの開催とのこと。長井市教育委員会や給食調理場の職員の方々がいらして、準備をしてくださったり、長井市の食の魅力等についてお話をしてくださったりしました。

さて、バイキングのメニューはというと、みんな大好きな鶏のから揚げをはじめ、長井市特産の“馬のかみしめ”を使ったごはんもの、色とりどりのサラダ、メロンにブドウも。いわゆるスイーツ系のデザート類も3種類ありました。

静かに食べ始めた6年生でしたが、食べ進めるうちに笑顔と楽しい会話が広がっていました。6年生だけが味わえる特別な給食です。小学生時代のよい思い出となったことでしょう。



## おめでとうございます！

～可能性は無限大!!～

### 【校内水泳記録会 新記録更新賞】

3年 25M自由形、50M平泳ぎ	竹田 樺桜
3年 100M平泳ぎ	長谷部 陽大
6年 100M平泳ぎ	片桐 蒼麻
6年 50M背泳ぎ	平 依那美
6年 100M個人メドレー	高橋 すみれ

県美展・こども県展の長井巡回展が、9/25(水)～9/30(月)に長井市民文化会館で開催されます。

こども県展については、受賞・入選作品がすべて展示されます。また、中学生以下と小学生同伴保護者の2名までは無料です。

### 【第66回山形県こども絵画展覧会 入選】

3年 高橋 豹馬	渡部 友惺	斎藤 稜平	長谷部 陽大	大川 栞歩
4年 井上 莉穂				
5年 橋本 怜旺	川田 心菜	安部 昂志	平 倫多郎	
6年 菅野 泉水				

※ 敬称省略

## 熱中症対策として“自動製氷機”が保健室に！

お知らせが遅くなりましたが、標記のとおり公益財団法人ヤマザワ教育振興基金より自動製氷機を寄贈いただきました。新聞でも報道されましたが、長井市の小・中学校に5台寄贈されました。

本校には、夏休み中の8月20日に保健室に設置され、大いに活用させていただいております。大切に使用させていただきます。

